Liebe Akita-Freunde!

Es gibt neue und sehr erfreuliche Informationen zur Weiterführung des WUAC/JKC Sebadenitis-Forschungsprojekt an der Universität Göttingen.

Der JKC hat sich aktuell bereit erklärt, 60 % der anfallenden Forschungskosten für ein weiteres Jahr zu zahlen

und

bis zum 04. März 2005 sind durch Akita Freunde bereits 3675 Euro auf dem SA Spendenkonto der Universität Göttingen eingegangen!

Die Sebadenitisforschung in Göttingen kann also weitergehen. Sicher eine tolle Sache für unsere Hunde und deren gesunde Zukunft.

Wer die Forschung unterstützen möchte, sendet seine Spend bitte auf das Konto:

Tierärztliches Institut der Universität Göttingen

POSTBANK Hannover :BLZ: 25010030
Konto: 28146306

IBAN: DE 21 2501 0030 0028 146306

BIC: PBNKDEFF

Bitte unbedingt als Verwendungszweck angeben:

SA-Forschung.
Wer einen an Sebadenitis erkrankten Hund hat, wendet sich bitte an:

Frau Dr. Pfeiffer vom , Tierärztliches Institut der Universität Göttingen, Groner Landstraße 2, 37073 Göttingen.

Email: ipfeiff@gwdg.de/

web: www.gwdg.de/~ipfeiff.

********************************************************************************************

Dear Akita-friends!

We have very good news about the carrying-on of the WUAC/JKC Sebaceous adenitis research project at Göttingen University!

JKC has decided in paying 60 % of the cost for one more year of SA research at Göttingen University

and

up until March the 4th, 3675 Euro where donated by Akita lovers on the SA bank account at Göttingen University!

By this the research in Göttingen can go on for another year! I think this are very good news for the dogs and their healthy future.

If you want to support the research please send your ddonate/contribute to the bank account:

Tierärztliches Institut der Universität Göttingen

Name: Postbank Hannover

Bank code: 250 100 30
Account: 28 14 63 06

IBAN: DE 21 2501 0030 0028 146306

BIC: PBNKDEFF

Don’t forget the intended purpose:

SA-Research.
If you have an SA affected dog feel free to contact:

Dr. Pfeiffer, Institute of Veterinary Medicine, University of Göttingen, Groner Landstraße 2,

37073 Göttingen, Germany

